

Des ordinateurs pour les élèves de la MFR



Mercredi 2 octobre a eu lieu la remise des ordinateurs pour les élèves de 1^{ère} année de CAP (Certificat d'aptitude professionnelle) Services à la personne de la Maison Familiale Rurale de Gée.

Une opération qui entre dans le cadre du dispositif « Mon ordi au lycée ».

Pour offrir les meilleures chances de réussite aux jeunes, la Région Pays de la Loire offre un ordinateur portable à tous les lycéens entrant en classe de Seconde et élèves de première année de CAP dans les établissements publics comme privés.

Cet outil de travail numérique individuel accompagnera les jeunes tout au long de leur scolarité, puis dans la poursuite de leurs études.

Plus d'infos : [cliquez ici](#)